



1989年クリスマスパーティー



野菜の値段当てゲームで張切った奥様方



子供達による清しこの夜の合唱



カクテルコーナーでのわくバーテンダー



アトラクション出場に緊張の面々



三条北ロータリークラブ週報

ENJOY ROTARY!

ロータリーを楽しもう！

国際ロータリー会長 ヒュー M. アーチャー 第256地区ガバナー 吉野一郎

例会日

1989. 12 . 26

累計 No 153

当年 No 24

会長／平松利朗

幹事／稻田憲治

SAA／笹原勝治

例会日／火曜日 PM12:30~1:30

例会場／三条ロイヤルホテル ☎34-8111

事務局／三条市西四日町3-15-34

ヒューマン・ハーバー内 ☎35-7160

行 事：会員卓話「1989年サヨナラ」今井克義君・原茂之君

出 席：本日の出席 48名中37名

先週の出席率 48名中45名 93.75%

先週のメークアップ： 12月25日 三条南RCへ 中条耕二君 羽賀一夫君

ビジター： 三条RCより 堀川政雄君 山本福七君 山谷春夫君 舂田秋夫君

会長挨拶： 平松利朗

先週は楽しいファミリークリスマスパーティーにして頂きありがとうございました。親睦委員の揃いの白のボーイ姿も決まっておりましたし、ジュース飲み競争、果物の値段当てなど、本当に楽しく過ごさせて頂きました。設営にご苦労を頂いた関係者の皆さんに厚く御礼を申し上げます。さて、今日は今年最後の例会となります。ロータリーアンダードが「ようやく、半分終わった」という気持の半面、「まだ、もう半分残っている」という気持もあります。「会長挨拶」は毎週毎週は正直のところやはり苦痛です。しかし、どうせやらなければならないのなら、もっと気楽にやろう。来年からは、この構えでやりたいと思っております。年明けと共に、残る後半のクラブ行事について、予算も含め検討したいと思っておりますので、特に各委員長さんには、事前の準備をよろしくお願い致します。年の暮もお詫びたところで、米軍のパナマ侵攻や、ルーマニアの政変など血なまぐさいニュースが伝えられております。今日は師走も26日というのに小春日和の穏やかな日となりましたが、世界の中では、まあ平和な日本に住める幸せを感謝したいと思います。次回は、明けて1月9日が初例会となります。また、お互いに元気な顔でお会いできることをお約束致しまして、本年最後の会長挨拶と致します。どうか皆さん、よいお年をお迎えください。

幹事報告： 稲田幹事

◇ガバナー事務所年末年始業務予定

平成元年12月26日(火)～平成2年1月7日(日)

◇沼田RC角田勤会員より「ひとくち健康話」の小冊子を頂戴しました。

◇巻RC例会変更

日時 平成2年1月24日(水) 新年会 会場 渡辺鮮魚店

新入会員紹介

氏名 馬場直次郎君

生年月日 昭和19年7月28日

会社名 株式会社新潟ジーベック

会社住所 三条市西大崎下川原1583-1

自宅住所 同上

家族構成 妻美恵子

スポーツ 岩山忠俊君



ニコニコボックス：

平松利朗君 今年1年間の皆様のご厚情に感謝します。来年もどうぞよろしく！

中条耕二君 今年もお陰様で無事でした。平松会長、稻田幹事さんご苦労様でした。

稻田憲治君 楽しいクリスマスをありがとうございました。今年最後の例会になりました。1年間に感謝！

笠原勝治君 皆様よいお年を。

河井増雄君 本年は大変親切に預り誠にありがとうございました。皆さんよいお年をお迎え下さい。

江口悟君 みなさん良いお年を。

今井克義君 馬場さん入会歓迎します。三条高校時代の顔を思い出しました。少し年をとりましたね、お互いに。

山口龍二君 今年も良い年でした。来年も良い年でありますように……

米山忠俊君 馬場君の入会をお祝いしてそれから今年も一年無事に過せたことに感謝して

吉川吉彦君 暮れゆく1989年ますますの健康と幸福に感謝いたします。

渕岡茂君 今年も大変お世話になりました。来年も宜しくお願ひします。

丸山誠一君 親睦委員の皆さんすばらしかったです。

堀川正幸君 先週は楽しいクリスマスパーティーを有難うございました。親睦さんに感謝！

坂内康男君 平成元年も残りわずかになりました。健康で1年なんとかすごした事にかんしゃして、又馬場さんの入会を記念して。

斎藤正君 一年間お世話になりました。みなさんよいお年をお迎え下さい。

大野新吉君 24日のイブの夜、私サンタクロースの衣裳をまとめてジングルベルの音楽を高らかに鳴らせながら社員の家を一軒一軒廻ってケーキとブックササハラさんよりの本のプレゼントとその時のシーンのポルライド写真をとってプレゼントして来ま

しまう。それと造成している中小企業大学について、これは通産省管轄の中小企業事業団が行っており、日本の中で東京・大阪が本校、次に北海道・仙台・広島・九州・近畿がある中で、長野と新潟が対称となって新潟、すなわち三条に決った訳です。三条市が土地を買収、造成し終ったのち中小企業事業団から買収してもらい、大学を建設しあとは国が運営をする。内容としては大学程ではないが、経営者の育成、経営的な面をみなさん学んでいただき、研修期間は3日～1年があり、それと同時に県央に出来る商品のデザイン関係を、組み入れようと通産省も考えている。それが出来ればちょっと違った中小企業大学となるだろう。三条市としての事業は県道より大学校迄の乗入道路だけ、あとは国が全ての整備事業を行ってくれ、三条市としては開発面での大きなプラスとなる訳です。また公共下水道事業では、先般56年度で12万人口としたが現在の所8万1000人のため、約6億円位減額し業者に発注した。それと大島工業団の一次分譲も終り、これより第2分譲を行う訳ですが、一次の埋立は北陸農政局の通し抗を建設する時に砂を団地に入れ、二次も中小大学の土を入れて行って、造成費を安くした訳ですが、二次分譲のほうが坪単位2万円程高くなりそうです。三条市が行う五大事業は平成10年以内には完成すると思います。次に、総合運動公園について、今の所は1月に都市計画審議会にかけ、計画を決定する段階である。場所は月岡地内で3ヘクタール70億（用地ぬき）の計画、内容としてはスタンド付野球場、公認グランド他にグランド一つ、山側には遊歩道という内容です。現在、三条市ではこういう施設がないため、大半が見附市の大平森林公園を利用しています。その意味においても、三条市公園を沢山作り、都市計画を進めて行くべきではないのでしょうか又、弥彦高架線下のあき地に公園を作り、空間をふれ合の場を作りたい。その他、12月定例議会において「あさひ分館」起債の件で2日間も、議会が紛糾したが無事終了した。

1月2日例会： 休会

1月9日例会： 会長「年頭の挨拶」会長 平松利朗君

1月16日例会： 休会